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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новости z

жатва z

Дорогие читатели! Спасибо, что оформили  подписку  на газету «Красное знамя».
 Если кто-то не успел это сделать, то можно подписаться на газету в июле

 и получать её с августа. 
Подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов, в редакции газеты, 

на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

прогноз погоды z
Четверг, 22 июля: ночью +19°С, днём 
+23°C, ветер  северный 6 м/с, давле-
ние 744 мм рт. ст. Дождь.
Пятница, 23 июля: ночью +17°С, днём 
+23°C, ветер северо-западный 5 м/с, 
давление 749 мм рт. ст. 

Проведён опрос
Подведены итоги опроса населе-

ния с применением ��-те�нологий �е-��-те�нологий �е--те�нологий �е-
бекинского городского округа за 1 по-
лугодие 2021 года.

В опросе населения за период ян-
варь-июнь 2021 года приняли участие 
14 674 жителя �ебекинского городс-
кого округа. Уровень удовлетворен-
ности населения деятельностью орга-
нов местного самоуправления, пред-
приятий и учреждений, осуществляю-
щи� оказание услуг населению окру-
га, составил 87,01 %. 

Дополнительную информацию об 
итога� опроса населения можно най-
ти по адресу: http://ocenka.belregion.
ru/ или на сайте администрации �е-
бекинского городского округа.

Глава администрации 
поддержал              
шебекинских медиков

На 27-м заседании Совета депута-
тов �ебекинского городского округа 
был рассмотрен  вопрос об итога� мес-
тного бюджета и исполнения программ 
социально-экономического развития 
�ебекинского городского округа  за 2 
квартал 2021 года.  Депутаты приняли 
к сведению информацию, свидетель-
ствующую о том, что все намеченные  
планы были выполнены,  многие конт-
рольные показатели превышены. Они 
положительно оценили работу адми-
нистрации округа и приняли решение 
о премировании главы администрации 
округа и муниципальны� служащи� по 
итогам работы  за минувший квартал.

Глава администрации �ебекинс-
кого городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов  поблагодарил все� 
работников органов местного самоуп-
равления за слаженную результатив-
ную работу и сообщил, что принял ре-
шение передать премиальные средс-
тва на нужды местного здравоо�ране-
ния. �ебекинским медикам дополни-
тельная помощь будет очень кстати. 
Последние события научили нас боль-
ше ценить собственное здоровье и с 
уважением относиться к труду меди-
цински� работников.

Депутаты окружного Совета  с 
одобрением встретили такое реше-
ние и поддержали его. 

Юрий ТРОФИМОВ    

 Банально, но факт: в эти дни жар-
ко на улице, жарко на хлебной ниве. 
Сельхозпредприятия округа присту-
пили к уборочной страде.

Заместитель генерального директо-
ра ООО «Победа» Владимир Алек-

сандрович Водопьянов вытирает обиль-
ный  пот с лица и внимательно смотрит 
на жёлтое поле,  по которому снуют ком-
байны, к которым время от времени под 
загрузку подъезжают грузовики. Мы сто-
им с ним в холодке лесополосы, но нам всё 
равно жарко.

 - А каково комбайнерам в кабинах? – 
сочувствую я.

 - У них там комфорт, кондиционеры ра-
ботают, - успокаивает  меня Водопьянов.

 Пшеничное поле величиной в 130 гек-
таров. Работать  здесь начали с раннего  
утра. 

 - Сегодня же и закончим, - уверяет  Во-
допьянов, – Всё таки   шесть единиц убо-
рочной техники здесь задействовано. А во-
обще, в хозяйстве уже убрано сорок про-
центов ранних зерновых культур. Урожай-
ность? Знаете, урожай, как и цыплят, по 
осени считают, но пока примерно берём 
60 центнеров пшеницы с гектара и  55 яч-

Началась уборка зерновых

меня… Вообще, сейчас бы дождь хороший 
не помешал, а то цвет на сое уже осыпает-
ся. Уборке дождь бы не помешал.

 Пока мы беседовали с заместителем ге-
нерального директора, к комбайну, кото-
рым управлял Дмитрий Иванович Костог-
лодов, подкатил на своём грузовике Миха-

ил Борисович Аверин и стал под очеред-
ную загрузку. Я сделал фото. Водитель, 
комбайнер и замдиректора фотографи-
роваться категорически отказались. Ви-
дать, побоялись удачу спугнуть.

  Тарас ЛОГОВСКОЙ
  Фото автора
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образование z

Ремонтные работы в здании Новота-
волжанской средней школы полностью 
завершены, осталось закончить благо-
устройство прилегающей территории.

История села Новая Таволжанка насчи-
тывает более 300 лет, а история здеш-

ней школы более 130 лет. Школа в Новой Та-
волжанке была основана в 1885 году, статус 
средней получила в 1918 году. Сегодня она яв-
ляется одной из крупнейших сельских школ не 
только в Шебекинском городском округе, но и 
во всей Белгородской области. Здесь учились 
тысячи наших земляков, их воспитывали со-
тни учителей, труд многих из них отмечен вы-
сокими наградами. В числе выпускников шко-
лы - Герои Советского Союза Дмитрий Андрее-
вич Ушаков и Иван Павлович Сериков, имя ко-
торого сегодня носит учебное заведение.

Новейшая история школы начинается в 
1995 году, когда было построено новое сов-
ременное здание. И вот в июне 2019 года там 
начали капитальный ремонт. Полностью зда-
ние закрывать не пришлось, работы прово-
дили частями, сначала в одном блоке, потом 
в другом. Школа преображалась, так сказать, 
без отрыва от производства. Наш корреспон-
дент поговорил с директором учебного заве-
дения  Андреем Николаевичем Гуровым и уз-
нал все подробности, а также о том, чем се-
годня живёт школа и планах на будущее.  

 - Начну с главного, Андрей Николае-
вич. Вы довольны ремонтом?

- Безусловно, школа, построенная в 1995 го-
ду, буквально преобразилась, и внешне, и внут-
ренне. Это сразу отмечают все, кто переступа-
ет порог заведения. После реконструкции шко-
ла стала просторнее. Рабочие заменили сис-
темы отопления, водоснабжения и канализа-
ции. Теперь в каждом кабинете есть вода, ин-
тернет. Также теперь доступны новый спортив-
ный и актовый залы, большая столовая, спорт-
площадка, игровая и детская площадка во дво-
ре школы. Новой мебелью оборудовали столо-
вую, актовый зал. Прибавилось классов, все они 
светлые и просторные. Везде царит атмосфе-
ра красоты и новизны, тепла и уюта. Пользуясь 
случаем, хочу выразить нашу общую благодар-
ность бывшему Губернатору Белгородской об-
ласти Евгению Савченко, главе администрации 

Вековые традиции

Шебекинского городского округа Владимиру 
Жданову и коллективу строителей за воплоще-
ние многолетней мечты жителей Новой Тавол-
жанки о ремонте школы. Теперь она стала сов-
ременным храмом знаний, красивым, величес-
твенным. У нас давние, вековые традиции, мы 
их чтим, и будем и дальше поддерживать ту вы-
сокую планку, которой всегда придерживалась 
и соответствует сегодня наша школа.

- Сколько детей учится сегодня в школе?
- В этом учебном году заведение работало в 

режиме «школы полного дня», общее количес-
тво обучающихся 515 человек. Большая часть 
из них - это среднее звено, а более двухсот уче-
ников - начальные классы. «Школа полного 
дня» - это новый проект, который в этом году 
на базе нашего учреждения реализовывался 
впервые. Он предполагает, что помимо уроков 
в учебное расписание внесены внеурочная за-
нятость и дополнительное образование.

- Как обстоят дела с кадрами? Сколько 
преподавателей в школе?

- У нас работают высококвалифицирован-
ные кадры. Всего в этом учебном году труди-

лось 45 педагогов, из них 38 учителей. Около 
70 % педсостава являются выпускниками на-
шего учебного заведения, это не может не ра-
довать. 90 % учителей имеют высшую или пер-
вую категорию. Наш коллектив очень энер-
гичный и работоспособный, средний возраст 
чуть больше пятидесяти лет. Благодаря на-
шим педагогам ученики неоднократно ста-
новились победителями и призёрами муни-
ципальных научных олимпиад и исследова-
тельских конкурсов различных уровней.

- Расскажите подробнее о реализуемых 
в школе проектах.

 - Сейчас успешно реализуется федеральный 
проект «Точка роста». Он подразумевает нали-
чие дополнительных учебных возможностей 
— центр информационно-гуманитарного на-
правления. В него входят три учебных кабине-
та школы: информатика, обж и доп. образова-
ние. Эти кабинеты расположены в отдельном 
здании. Смысл этого проекта заключается во 
взаимодействии нашего заведения с близле-
жащими школами. У маленьких сельских школ 
нет такого оборудования, которое имеем мы, 

но в рамках этого проекта у них появилась пре-
красная возможность приехать к нам, привезти 
своих учеников и провести, допустим, урок ин-
форматики на нашей базе, либо с нашим пре-
подавателем, либо со своим. Сейчас у нас в на-
личии из нового оборудования квадрокоптеры, 
виртуальные шлемы, 3D-принтеры, компьюте-
ры последних моделей и многое другое. Теперь 
всем этим могут пользоваться ученики не толь-
ко нашей школы, но и тех, с которыми мы вза-
имодействуем в рамках данного проекта. Каж-
дая эпоха предъявляет свои условия во всех сфе-
рах жизни, в том числе требует создание новой 
школы. Это вполне естественно, ибо всё вокруг 
очень быстро меняется, жизнь не стоит на мес-
те. Мы стараемся соответствовать духу времени 
благодаря поиску новых форм и методов обуче-
ния, творческому подходу к работе и учитель-
скому мастерству. В следующем году планиру-
ем запустить проектом агрокласс, эту идею мы 
будем реализовывать совместно с ООО «Новая 
Заря» Геннадия Ивановича Чмирева. Идея нам 
показалась очень интересной. А возможности 
использовать базу «Новой Зари» для воспита-
ния будущих аграриев это огромный плюс. Бу-
дем набирать учеников с 8 класса. Также в этом 
году новшеством является то, что в 10 классе 
каждый ученик обучается по индивидуальной 
программе. Каждый  десятиклассник имеет своё 
личное учебное расписание, это большое пре-
имущество для сдачи Единого государственно-
го экзамена, они делают упор на те предметы, 
которые им пригодятся для поступления в вы-
сшие учебные заведения.

- Какое количество выпускников было 
у вас в прошлом учебном году и какое в 
нынешнем?

- В прошлом году их было 17, а 13 из них пос-
тупили в высшие учебные заведения. В этом го-
ду у нас тринадцать одиннадцатиклассников. 
Каждый из них достоин лучших слов. Выпус-
кники у нас самые лучшие, умные и целеуст-
ремленные, активные и творческие, дружные и 
весёлые - они навсегда останутся для педагогов 
такими замечательными и неповторимыми.

- Поделитесь планами на ближайшее 
будущее.

- Этот учебный год мы закончили на ма-
жорной ноте. А летом в школе планируется ра-
бота оздоровительного лагеря, будет несколь-
ко смен. Надеемся, что за лето дети хорошень-
ко отдохнут, все останутся живы, здоровы и 
целы. И с новыми силами, свежие и энергич-
ные переступят порог школы первого сентяб-
ря, чтобы начать очередной учебный год, ко-
торый принесёт много нового и интересного, 
новые проекты и новые цели. И нашей зада-
чей будет справиться с ними на отлично.

Школьные традиции в воспитании играют 
большую роль. Они являются тем звеном, кото-
рое объединяет учителей, учеников, выпускни-
ков и родителей.  Влияние традиций чувству-
ется и в праздники, и в повседневной школь-
ной жизни. В Новотаволжанской школе береж-
но хранят исторические традиции, использу-
ют богатейший опыт предыдущих поколений, 
а также всегда стремятся внедрять что-то но-
вое в процесс обучения. Благодаря этому вы-
пускники учреждения могут не сомневаться в 
своём светлом будущем.

Беседу вёл Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

С неравнодушием и заботой
Личный приём z
Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов провёл очередной 
выездной приём граждан в Белоко-
лодезянской территориальной ад-
министрации.

Местные жители пришли к руково-
дителю муниципалитета со своими 

наболевшими вопросами. И практически 
все они касались благоустройства, улуч-
шения среды обитания.  Так, жительни-
ца села Артельное попросила помощи в 
выпиловке старого дерева, которое рас-
тёт рядом с её  домом и уже представляет 
угрозу. Женщине пообещали оказать со-
действие в решении этой проблемы.

Светлана Николаевна Боровская оза-
бочена тем, что в лесополосе  вдоль до-
роги  между сёлами Караичное и Верх-

неберёзово много аварийных  деревьев.  
Владимир Николаевич Жданов заверил, 
что там вскоре планируется провести са-
нитарную чистку зелёных насаждений. 

Жительница Белого Колодезя Екате-
рина Николаевна Горбатенко обсудила с 
руководителем округа вопросы уничто-
жения сорной растительности на троту-
арах и необходимость ремонта колодца, 
расположенного в центре села и являю-
щемся его символическим брендом. 

-Приятно, что люди так неравнодуш-
но и бережно относятся к местам, где они 
живут, хотят, чтобы их малая Родина ста-
новилась ещё краше. Потому будем об-
щими усилиями продолжать благоуст-
ройство и повсеместное наведение по-
рядка. Чтобы всем было комфортнее и 
удобнее,  - отметил Владимир Николае-
вич Жданов по итогам приёма граждан.

 Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


